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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE DISTRITO 5 COIMBRA-

GUADARRAMA, CELEBRADA EL DÍA 12 DE FEBRERO DE 2024. 

 

 

En el Salón de Actos de la sede del Distrito 5 Coimbra-Guadarrama, sita en C/ Cedros 

número 71, siendo las diecinueve horas y treinta y tres minutos del día doce de 

febrero de dos mil veinticuatro, habiendo sido previamente citados se reúnen, en 

primera convocatoria, los siguientes asistentes: 

 

Presidenta.  Dña. CRISTINA MOLINA DE MIGUEL, Concejal Presidenta del Distrito. 

Secretario.  D. JOSÉ MANUEL BANDE LÓPEZ, Secretario por delegación. 

 

Vocales: 

 

 

-Representantes designados por los grupos políticos: 

 

Por el Grupo Municipal Popular: 
Dña. RAQUEL GUERRERO VÉLEZ (VICEPRESIDENTA) 

Dña. MARTA BASTARRECHE HERNÁNDEZ 

D. JORGE MARTÍNEZ LEAL 

D. FRANCISCO SANTANDER REDONDO 

 

Por el Grupo Municipal Socialista: 
D. CARLOS RODRÍGUEZ DEL OLMO  

Dña. GEMMA MARÍA LORENZO FERRUELO  

D. JESÚS FERNÁNDEZ SÁNCHEZ  

 

Por el Grupo Municipal Más Madrid: 

D. FRANCISCO GUARDADO BLÁZQUEZ 

 

Por el Grupo Municipal Vox: 

Dña. NIEVA MACHÍN OSÉS 

 

Por el Grupo Municipal Mixto (Podemos): 

Dña. VERÓNICA CANO LLORENTE 

 

 

-Representantes de las Asociaciones de Vecinos: 

 
D. JOSÉ LUIS SALGADO LÓPEZ (A.V. Y PROPIETARIOS PARQUE COIMBRA) 
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Ausentes en la sesión: 
 

D. JUAN ANTONIO GÓMEZ JIMÉNEZ (A.V. PARQUE COIMBRA) 

D. TAHICHE MONTERO ARBELÓ (A.P. COLONIA RÍO GUADARRAMA) 

 

 

También asistió invitada por la Sra. Presidenta la Coordinadora del Distrito, Dña. María 

José Sánchez Calderón. 

 

Abierto el acto por la Sra. Presidenta, se desarrolló la sesión conforme al previsto 

 

 

ORDEN DEL DÍA: 

 

1.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

CELEBRADA EL 11 DE DICIEMBRE DE 2023. 

 

 Sometida a votación el acta, de la sesión ordinaria de fecha 11 de diciembre de 

2023, ésta resulta aprobada por unanimidad de los miembros asistentes. 

  

 

2.- INFORAMACIÓN, A PETICIÓN PROPIA, DEL CONCEJAL DE 

DEPORTES, D. ÁNGEL ÁLVAREZ DE LA PUENTE, SOBRE LA SITUACIÓN 

ACTUAL DEL CENTRO DEPORTIVO PARQUE COIMBRA. 

 

La Sra. Presidenta del Distrito, Dña. Cristina Molina de Miguel, cede la palabra 

a D. Ángel Álvarez de la Puente, Concejal de Deportes, que pasa a continuación a 

exponer y explicar la situación actual del centro deportivo Parque Coimbra. 

 

Tras la exposición del Concejal de Deportes, D. Ángel Álvarez de la Puente, la 

Sra. Presidenta, abre un turno de preguntas, realizándose las siguientes: 

 

D. Carlos Rodríguez del Olmo, vocal del Grupo Municipal Socialista, realiza las 

preguntas siguientes: 

- ¿Cuándo se va a realizar la apertura del polideportivo? 

- ¿Qué día se va a realizar la licitación? 

- ¿Está hecha y aprobada la modificación presupuestaria? 

 - ¿Por qué no se han propuesto algunas actividades dentro de las salas del 

polideportivo? 

 - ¿El Ayuntamiento ha adquirido el Cubofit o lo tiene en alquiler? 

 

 A continuación, D. Ángel Álvarez de la Puente, Concejal de Deportes, pasa a 

contestar a las preguntas formuladas, informando que el Polideportivo del Distrito de 

Coimbra estaba cerrado desde el inicio de la legislatura, por lo que las pistas de fútbol 7 

están muy deterioradas y no se puede practicar el fútbol.  

La actividad de pádel no estaba regulada.  
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Debido al mal tiempo el Cubofit no ha tenido la afluencia que tendría que tener, 

si bien, desde el mes de enero al mes de febrero se ha incrementado un 58 % los 

asistentes al Cubofit.  

Por el momento el Cubofit está alquilado, pero si el Ayuntamiento de Móstoles 

decidiese adquirir el Cubofit, este coste se reduciría descontando el alquiler íntegro del 

mismo.  

Las condiciones en las que se encuentra el Polideportivo son muy malas. 

 Por el momento, no se sabe el día de licitación exacta, ni tampoco se puede 

prever la fecha de apertura porque la empresa que resulte adjudicataria tendrá que hacer 

una inversión y actuaciones en el polideportivo. 

 

 Se abre debate. 

 

La Sra. Presidenta del Distrito, Dña. Cristina Molina de Miguel, agradece la 

intervención, exposición y explicación del Concejal de Deportes a cerca de la situación 

actual del Centro Deportivo en Parque Coimbra. 

 

 

3.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

 La Sra. Presidenta del Distrito, Dña. Cristina Molina de Miguel, toma la palabra 

para explicar que se ha solicitado que se estudie, por la Concejalía de Medio Ambiente 

del Ayuntamiento de Móstoles, la viabilidad de utilizar parcelas de titularidad municipal 

para el uso como huertos urbanos, según el ruego realizado en el pasado Consejo del 

Distrito del día 13 de noviembre de 2023. 

 Acto seguido, se informa que se han iniciado las obras de acondicionamiento del 

acceso a Parque Coimbra por la Avenida de los Rosales. 

 

 A continuación, se procede a realizar los siguientes: 

 

RUEGOS: 

 

Dña. Gemma María Lorenzo Ferruelo, vocal del Grupo Municipal 

Socialista: 

 

1.- Ruego que se vuelva a reponer la prensa diaria y que se ponga en 

funcionamiento la televisión en el Centro de Mayores de Parque Coimbra. 

2.- Ruego que se arreglen y/o cambien los aparatos biosaludables deteriorados 

que existen en el Parque de la Avenida de los Rosales con la Avenida de los Sauces. 

 

 

D. Jesús Fernández Sánchez, vocal del Grupo Municipal Socialista: 

 

1.-  Ruego que se saque a licitación la cafetería del Centro de Mayores de Parque 

Coimbra, y mientras tanto que se instale una máquina expendedora de bebidas. 

 

 



 
 

Acta de la sesión ordinaria del Pleno de Distrito 5 Coímbra-Guadarrama del día 12 de febrero de 2024. Pag. 4/5 

 

 

 

Dña. Verónica Cano Llorente, vocal del Grupo Municipal Mixto (Podemos): 

 

1.- Ruego que se active la recogida de poda puerta a puerta en Parque 

Guadarrama. 

2.- Ruego que se busque una solución (rejillas, ampliación de maderas, etc.) para 

el acceso a la Pasarela Peatonal desde Parque Coimbra puesto que cuando llueve se hace 

mucho barro. 

 

 La Sra. Presidenta recoge los ruegos formulados. 

 

 

PREGUNTAS: 

  

 D. Carlos Rodríguez del Olmo, vocal del Grupo Municipal Socialista: 

 

 1.- ¿Por qué en las demás Juntas de Distrito se ha mantenido el orden del día de 

la sesión en cuanto a la propuesta presentada por el Grupo Municipal Socialista en 

octubre, para informar sobre los acuerdos alcanzados entre el Grupo Municipal Popular 

y el Grupo Municipal Vox para el mandato 2023-27, y en el Consejo de Distrito 5 

Coimbra-Guadarrama fue retirada por la presidencia? 

 

 D. Ángel Álvarez de la Puente, Concejal de Deportes, toma la palabra para 

exponer que la propuesta presentada en el Consejo de Distrito 5 Coimbra-Guadarrama 

tenía el mismo planteamiento que la propuesta presentada en el Pleno del Ayuntamiento 

de Móstoles, por lo que fue retirada en el Consejo del Distrito 5 Coimbra-Guadarrama 

ya que se había debatido en el Pleno del Ayuntamiento. La propuesta presentada en las 

demás Juntas de Distrito no tenía nada que ver con la propuesta presentada en el 

Consejo del Distrito 5 Coimbra-Guadarrama. 

 

 Se abre debate. 

 

2.- ¿Por qué no se ha contestado al colegio Leonardo Da Vinci, sobre su 

solicitud a la Concejalía de Cultura para realizar una graduación en un teatro en 

Móstoles? 

 

La Sra. Presidenta del Distrito, Dña. Cristina Molina de Miguel, informa que se 

ha puesto en contacto con el director del colegio Leonardo Da Vinci, para trasladar que 

desde el mandato anterior se tomó la decisión de no ceder estas instalaciones a los 

centros para realizar graduaciones escolares. 

 

 

 D. Francisco Guardado Blázquez, vocal del Grupo Municipal Más Madrid: 

 

 1.- ¿Cuándo se van a instalar las señales lumínicas en el puente derrumbado en 

el Parque Natural El Soto? 
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 2.- ¿Por qué no se instala una señal de prohibido de exceso de tonelaje en el 

puente derrumbado en el Parque Natural El Soto? 

 

 La Sra. Presidenta recoge las preguntas formuladas. 

 

 

Dña. Verónica Cano Llorente, vocal del Grupo Municipal Mixto (Podemos): 

 

 1.- ¿Ha habido algún avance durante este último mes con la Confederación 

Hidrográfica del Tajo respecto a la obra de ejecución del hundimiento del puente en el 

Camino del Soto de San Marcos? 

 

 La Coordinadora del Distrito, Dña. María José Sánchez Calderón, expone que se 

ha recibido un correo electrónico en la Junta de Distrito 5 Coimbra-Guadarrama por el 

que se solicitaba ampliar información, la cual se ha trasladado desde la Junta de Distrito 

5 Coimbra-Guadarrama. 

 

 

 D. José Luis Salgado López, vocal de la A.V. y Propietarios Parque 

Coimbra: 

 

 1.- ¿En qué situación está la Casita de niños? 

 

 La Sra. Presidenta del Distrito, Dña. Cristina Molina de Miguel, aclara que las 

instalaciones están deterioradas por el cierre de la Casita de niños. Se está estudiando la 

posibilidad para ser usado para actividades juveniles, cesión de espacios a Asociaciones, 

etc. 

 

 2..- ¿En qué situación está el Polideportivo Andrés Torrejón? 

 

 Dña. Cristina Molina de Miguel, Presidenta del Distrito, informa que en el 

Consejo y Pleno del Distrito deben tratarse temas relacionados con el Distrito 5 

Coimbra-Guadarrama. 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar por la Sra. Presidenta, se levanta la sesión, 

siendo las veinte horas y catorce minutos, extendiéndose la presente acta; de la que 

yo, como Secretario, doy fe. 

 

 

 Vº Bº 

LA PRESIDENTA.  
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